
Сила слова. 

"Словом можно убить, словом можно спасти, 

Словом можно полки за собой повести. 

Словом можно продать, и предать, и купить, 

Словом можно в разящий свинец перелить."  

Строки из стихотворения Вадима Шефнера, меня подтолкнули написать сочинение 

именно на тему "Сила слова".   Я поняла, что одним только словом можно перевернуть 

весь мир.  Я хочу добавить, что словом можно замотивировать, подтолкнуть к 

правильному решению, преодолеть страх и настроить человека на победу - как и было в 

моём случае. 

Недавно с ансамблем я уезжала выступать в Санкт - Петербург.  Мы выступали на 

Всероссийском фестивале - конкурсе " Казачья застава". Нашему коллективу  предстояло 

станцевать 6 номеров! Нужно было успевать переодеваться, но главное  успевать 

настроиться на каждый номер... И только благодаря нашим преподавателям, которые нас 

мотивировали на победу, у нас это получалось!  Перед каждым номером они  находили  

нужные и важные  слова, благодаря которым,   мы справлялись с немыслимым волнением 

и выходили  на сцену. Мы стали четырежды лауреатами 1 степени и дважды лауреатами 2 

степени! А когда мы возвращались домой, тренеры вдохновляли нас на новые свершения.  

И даже, когда случаются ошибки,  они словами поддержки настраивают танцоров на 

успех. И для спортсменов, и для артистов, и для любого человека важно слышать эти 

"волшебные" слова. 

Слово - это одно из величайших явлений в  нашей жизни. Зная об огромной силе 

слова, мы можем общаться, выражать свои эмоции, мы можем  достигнуть немыслимых 

результатов и вдохновить других. Сила слова - в нас! 


